

# COMMISSION RESTAURANT SCOLAIRE LUNDI 12 JUIN 2023 à 18H00

# Ordre du jour de la commission

#### Présents:

#### Elus:

CAILLET Sylvie (Adjointe au Maire – Affaires Scolaires et Vie associative) CHEVROLAT Lionel (Adjoint au Maire – Jeunesse et Sports)

# <u>Service Animation Education Jeunesse:</u>

GILLE Alexis (Responsable du service Animation, Education et Jeunesse) ROUX Romaric (Coordinateur du Temps Méridien)

# Entreprise Sodexo:

MARTEL Sophie (Responsable service client de Sodexo) COLAS Amélie (Diététicienne de Sodexo)

### Invités (Association des Parents Indépendants):

NARS Fabienne (Membre Cantine de l'Association des Parents Indépendants) LAMARSAUDE Cédric (Membre Cantine de l'Association des Parents Indépendants)

La commission a débuté à 18h00 et a rassemblé les membres ainsi que le nouveau prestataire SODEXO.

## Présentation des membres de la commission et du nouveau prestataire SODEXO :

Un tour de table a été réalisé pour présenter les nouveaux et anciens membres de la commission. Ensuite, Toque & Sens a distribué un livret informatif tout en effectuant une présentation générale du nouveau prestataire SODEXO.

Il a été souligné que SODEXO prépare des compotes et sauces faites maison, ainsi que des viandes et crudités directement dans la cuisine. De plus, il propose des cakes faits maison et réduit l'utilisation de plats traiteurs au profit de produits de qualité. Le pourcentage des produits EGALIM a été mentionné, avec 50% dont 40% de produits bio et 50% de produits de qualité avec des labels. Les viandes fournies par SODEXO proviennent de France, à l'exception de l'agneau.

Des animations gourmandes sont également prévues à chaque cycle, avec un bar à jus, un bar à gaufres, etc.

De plus, un menu entièrement bio sera proposé une fois par mois. Enfin, il a été noté que les fromages et les crudités sont coupés sur place au restaurant scolaire.

## Retour sur les menus proposés pour la période avril-mai-juin 2023 :

Les Parents d'Elèves Indépendants ont envoyé un questionnaire aux familles pour évaluer la qualité gustative du nouveau prestataire, et les réponses ont montré une nette amélioration par rapport à Elior. Les retours des familles ont été globalement positifs, avec une satisfaction générale. Quelques familles ont cependant signalé que certains enfants pouvaient avoir encore faim malgré les repas proposés. Dans l'ensemble, la commission est satisfaite des progrès réalisés.



# Présentation et échange sur les menus pour la période septembre-octobrenovembre 2023 :

La semaine du goût sera représentée par des pays et leurs sports correspondants. Deux menus entièrement bio seront proposés durant cette période. La commission a noté certains ajustements à apporter aux menus, notamment en ce qui concerne le jeudi 7 septembre et le vendredi 8 septembre, qui seront déplacés aux lundi 4 septembre et mardi 5 septembre. De plus, il a été relevé qu'un menu prévu pour le 22 septembre était trop protéiné, et SODEXO a assuré qu'il veillerait à proposer des menus équilibrés sur la semaine. Enfin, une attention particulière sera portée aux allergies aux noix de cajou le lundi 9 octobre.

# Échange sur le fonctionnement du Restaurant Scolaire :

Les statistiques du Restaurant Scolaire ont été présentées. En maternelle, 75% des effectifs journaliers sont scolarisés et mangent à la cantine, tandis qu'en élémentaire, ce chiffre est de 78%. Des ateliers sont proposés chaque jour dans les zones de surveillance.

Depuis le 12 juin, un grand tournoi multisports a lieu, avec une cérémonie d'ouverture, un spectacle de finale, une finale et le tirage au sort par l'élue pour le sport joué lors de cette dernière. Le tournoi aura été un succès avec la participation de 16 équipes composées de 8 élèves chacune. Les vainqueurs bénéficieront d'un article sur leur performance accompagné d'une photo dans Le Progrès.

Une nouvelle initiative a été mise en place avec l'arrivée des Alchimistes. Ils valorisent les biodéchets, produisant ainsi 50 tonnes de compost par an à partir de 3000 tonnes de biodéchets collectés. Des visites sont possibles, notamment lors des portes ouvertes organisées tous les premiers mercredis du mois à Vénissieux. Des améliorations sont également prévues pour les bacs de collecte des biodéchets, avec des serrures pour empêcher l'accès non autorisé aux poubelles.

### Questions des représentants des parents indépendants :

En raison de problèmes de lavage (résistances défectueuses et produits lessiviels inadaptés), il y a eu un jour où l'entrée et le plat chaud ont servis dans la même assiette sans plateau. Le service AEJ a précisé qu'une phase de test a été effectuée en maternelle il y a deux semaines, où l'entrée et le plat chaud ont été servis simultanément dans des assiettes séparées afin de préparer cette modification pour l'année prochaine. Une autre question a été soulevée concernant les changements de plateaux, mais aucune décision n'a été prise pour le moment.

Les représentants ont également signalé des bousculades dans la file d'attente, et ont demandé s'il était possible de revenir à un format classique (sans roulement de passages au pointage) mais cela s'avère difficile en raison de contraintes de temps et de priorités d'accès.

Les représentants ont exprimé leur souhait de remplacer les barquettes en plastique par des bacs en inox. Cependant, Toque & Sens a expliqué qu'il y avait des contraintes logistiques et de stockage qui rendent difficile la mise en place de ce changement pour tous les clients. Ils ont également souligné qu'ils n'utilisent pas de cuisson sous vide. La commission a été informée que le retour des bacs en inox pourrait être envisagé en septembre 2024, après une période d'adaptation des locaux de Toque & Sens.



D'autres points ont été abordés, tels que la visite de la cuisine de Toque & Sens prévue en octobre 2023, les tarifs pour la prochaine rentrée scolaire (qui seront communiqués aux familles en juillet 2023), les inscriptions pour l'année scolaire 2023/2024, et le règlement intérieur (aucune modification prévue pour le moment). Les effectifs ont également été discutés, avec une augmentation des élèves en maternelle, notamment en petite section (+ de 80 petites sections inscrits à ce jour), ce qui impactera le temps de repas des élémentaires. Une réorganisation des différents postes de travail est à l'étude pour faire face à cette évolution.

La commission s'est achevée à 20h.